



Weekly Report

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

創立：1980年(昭和55年)11月10日
 会長：増田 盛英
 幹事：高木 勝
 クラブ広報委員長：岩崎 道夫
 例会日：毎週木曜日PM12:30～
 会場：ヒルトン名古屋
 事務局：460-0008
 名古屋市中区栄1丁目3-3
 ヒルトン名古屋910号
 TEL：052-211-3803
 FAX：052-211-2623
 MAIL：2760nagoya@mizuho-rc.jp
 URL：http://www.mizuho-rc.jp/

2009～2010年度
 国際ロータリーのテーマ
 ロータリーの未来はあなたの手の中に
 2009～2010年度
 RI会長 ジョン・ケニー

第1423回例会

2009年8月6日(木) 曇 第6回

～会員増強及び拡大月間～
 クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

第3回クラブフォーラム(定款・細則)

司会：梅田朋剛会場委員
 点鐘の後に広島原爆の日と言うことで黙祷をする。
 斉唱：「君が代」「奉仕の理想」

会長挨拶

増田盛英会長

ご挨拶の前に報告致します。2010年度～2011年度の西名古屋分区のガバナー補佐は名古屋栄RCの西村忠郎氏に決定致しました。

それではご挨拶を致します。先程は黙祷していただきありがとうございました。1945年8月6日午前8時15分、アメリカ軍によって広島市に原子爆弾が投下されました。1939年に始まった第二次世界大戦は、各国とも総力戦になり科学の進歩とともに兵器の開発も目まぐるしく、航空機の性能は飛躍的に向上しました。その中で原子力は平和利用でなく戦争に利用されたのであります。原子爆弾は1938年にドイツで原子核分裂が発見され、その後、核分裂の際に大量のエネルギーを出すことが確認できたそうです。そしてナチスドイツの迫害から逃れる為、アメリカに亡命したユダヤ系の科学者がアメリカにこの新型爆弾の技術を持ち込みました。通常B-29戦闘機の最大積載量は5tですから、原爆はB-29の3000機分の通常爆弾が一度に投下されたことになります。つまり15000tが投下されたわけです。

1943年にアメリカが原子爆弾投下を想定したのは、ドイツではなく日本でした。理由は、日本政府に無条件降伏の最後の決断をさせることでした。出来る限り早く降伏させ、米軍の犠牲を少なくしたかったということです。

投下される候補には、東京湾・川崎・横浜・名古屋・大阪・神戸・京都・広島・呉・八幡・下関・山口・熊本・福岡・長崎・佐世保等の十数地区が選定されたとのことです。では何故広島に投下されたのか。それは、都市の大きさや山に囲まれた地形が、原爆の破壊力を探るのに適していたため、そして広島には軍隊・軍事施設・軍需工場が集中しており、それらがまだ破壊されずに残っていたこと。他の都市は爆撃で既にかなり被害を受けていたことなどでした。そしてついに原子爆弾が広島に投下されたのであります。投下と同時に高熱によるきのこ雲(原子雲)が上がり、放射能を含んだ粘り気のある真っ黒で大粒の雨が降り注いだのであります。この雨を黒い雨と言います。そして一瞬にして約25,000人の犠牲者が出ました。その後、今日までに原爆症で亡くなった人を加えると約264,000人にもなります。

本日の原爆の日には、59カ国から約12,000名の方が参加しました。そして原爆認定基準が緩和され、原爆訴訟全員が救済されることになりました。しかしまだ認定されていない方が沢山いらっしゃいます。秋葉忠利広島市長の平和宣言は、オバマ大統領の「核兵器廃絶は必ずできる」という演説を心強く思い、2020年までにすべての核兵器

の廃絶を目指すよう日本政府に訴えました、という内容でした。

さて、当クラブの平均年齢は約64歳です。昭和20年8月15日以前に誕生された会員が33名、戦後生まれの会員が37名です。年配会員の方は忘れることのできない戦争であったと思います。若い会員の皆さんには特に、残酷な戦争があったことを忘れないようにしていただきたいと思います。そしてお子様たちに話していただきたいと思います。

皆さんの中に、広島と長崎の原爆資料館、鹿児島県の知覧(特攻隊がゼロ戦で飛び立ったところ)を訪ねていない方がみえましたら、是非立ち寄っていただきたいと思います。そして戦争の事、犠牲者の事を思い、戦争の認識を新たにしてください。

今日は1945年広島市に原子爆弾が投下された日という事で、このような暗い話になってしまい又、生意気な事を言ってしまいました。どうぞお許し下さい。挨拶を終わります。ありがとうございました。

幹事報告

高木 勝幹事

- ・ 本日は第3回クラブフォーラム(定款・細則)です。
- ・ 本日13時35分より9階「ことぶきの間」にて第2回理事会を開催致します。
- ・ 次週8月13日(木)はR規定に基づき休会です。次回の例会は8月20日(木)です。
- ・ メールボックスに台北延平RCの会員名簿を配布致しました。
- ・ 2009年～2010年度地区大会の案内をメールボックスに配布致しました。
- ・ 事務局のお盆休みは8月12日(水)から16日(日)となります。
- ・ 青少年育成基金収支計算書をメールボックスに配布致しましたのでクラブ計画書に差し込んでください。

臨時例会変更のお知らせ

名古屋南	8/19(水)			
名古屋北			9/4(金)	
名古屋東	8/17(月)※			
名古屋東南	8/19(水)		9/2(水)	
名古屋名北		8/26(水)		
名古屋千種			9/1(火)	
名古屋大須		8/27(木)		
名古屋栄		8/24(月)◆	8/31(月)◆	
名古屋名駅				9/9(水)※
名古屋昭和		8/24(月)※		
名古屋丸の内		8/27(木)		
名古屋錦	8/18(火)※			
名古屋葵	8/20(木)※			
あま		8/24(月)		
名古屋空港	8/17(月)※	8/24(月)	8/31(月)	
名古屋清須	8/18(火)※	8/25(火)		
名古屋城北	8/18(火)※	8/25(火)		

(注)※は休会・その他理由につきビジター受付はありません。

◆はサイン受付時間が17:00～18:00となります。

出席報告

松岡道弘出席委員長

会員70名 出席53名 (出席計算人数53名)

出席率 85.5% 7月30日は補填により 94.7%

ニコボックス

松岡道弘ニコボックス委員長

- 暑い日が続いております。 内田 久利さん
- 暑中お見舞い申し上げます。 宗宮 信賢さん
- お休みが多くて久しぶりです。 守谷 巖樹さん
- 先日江口さんに色々ご教授いただきありがとうございました。又、先週の夜間例会には鈴木さんに大変お世話になりました。 増田 盛英さん
- 日く言い難い事情により、9月中旬、四国の「ワケアリ観音」を訪ねることと相成りました。思い当たる節の有る方、同行しますのでお申し出下さい。 高須 洋志さん
- 先日蓼科にて田口さん、岩田さんに大変お世話になりました。 長坂 邦雄さん
- 先日「たてしな」にて岩田吉廣さん他多数の方々とゴルフとおいしい料理を楽しみました。 高木 勝さん
- 8月1、2日の蓼科ゴルフ会、大雨、雷で110(ひやくじゅう)の王になりました。皆さんありがとう。 田中 政雄さん
- 岩田さん、田口さんお世話になりました。蓼科ゴルフ会では優勝させていただき有難うございました。 松岡 道弘さん
- 8月1日は大病と闘っての誕生日です。 江口 金満さん
- 8月12日は69歳の誕生日です。 大島 浩嗣さん
- 8月は誕生月です。 岡本 忠史さん
- 妻の誕生日にきれいな花を有難うございました。 鈴木 圓三さん

青少年育成基金寄付ご協力者(7月) 近藤茂弘新世代委員

本多 清治さん 高木 勝さん 増田 盛英さん
高村 博三さん 松岡 道弘さん 遠山 堯郎さん
中川啓二郎さん 梅村 昌孝さん 西本 哲さん
渡辺喜代彦さん 大島 浩嗣さん 八木沢幹夫さん
天野 正明さん 高須 洋志さん 長瀬憲八郎さん
野崎 洋二さん 岩本 成郎さん 関谷 俊征さん
内田 久利さん 稲葉 徹さん 落合 諭さん
吉木 洋二さん

委員会・同好会報告

R情報委員会:松井善則委員長

ロータリーの友についてですが、縦書き部分は右の表紙から、横書き部分は左の表紙から始まっております。縦書きの方の表紙の写真は三河安城の七夕祭りのものです。内容については縦書きのP.30に書かれておりますのでご覧下さい。また、縦書きのP.25と横書きのP.11に、5月に発足した中部名古屋みらいRCのことが書かれておりますのでこちらもご一読ください。

8月誕生日おめでとう

江口 金満さん 館 健吾さん 大島 浩嗣さん
岡本 忠史さん 佐藤 善乙さん 山田 鎮浩さん
田口 豊さん

第3回クラブフォーラム(定款・細則)

議長:増田盛英会長 進行:高木勝幹事

定款について

本日のクラブフォーラムでは定款についてお話をさせていただきます。また細則につきましては20日に卓話として改めてお話致します。今回定款をご説明するにあたり、パストガバナー補佐の近藤雄亮

さんと大島浩嗣さんに部分的な補足説明をしていただきます。

第3条 綱領

手続要覧によると綱領とは「ロータリーの目的とクラブ会員の責務について簡潔に記述した声明」と書かれています。定款には「会員は、入会金と会費を支払うことによって、綱領の中に示されたロータリーの原則を受諾し、本クラブの定款・細則に従い、その規定を遵守し、これに拘束されることを受諾するものとする」。また、RIの目的の1つに「ロータリーの綱領を推進するようなプログラムや活動を追求しているRI加盟クラブやRI地区を支援すること」というものもあります。いずれにしても、ロータリーの一番の基盤は綱領であるということです。

第5条 会員身分 第4節 移籍ロータリアン又は元ロータリアン

ロータリアンは、現在のクラブを辞めてよそのクラブに移るということは基本的にできません。しかし、現在のクラブで理事会の承認を得ることができた場合は移籍が可能です。また、退会をした会員がもう一度そのクラブに入会したい場合、推薦者のもとに理事会の審査を経て、承認を得ることができれば入会することができます。

第5節 二重会員

ローターアクトとロータリーの会員を掛け持ちすることはできません。また二つ以上のロータリークラブを掛け持ちすることもできません。

第7節 公職に就いている人

職業分類を以てロータリアンになっている方が、その資格身分を持ったまま公職者になった場合は、ロータリアンとして継続していくことができます。しかし逆に、選挙で公職者になった方がその後ロータリーに入会するという事はできません。

第6条 職業分類 第2節 制限

かつては一業種1人という規定でしたが、現在では一業種は全会員の10%以内ということになっています。ただし、50人以下のクラブは一業種5名を超えてはいけません。皆さんが会員を推薦される場合にはこのあたりのチェックだけは忘れずお願いします。

第7条 出席 第1節 一般規定

例えば家族会などで日曜日に例会を開く場合、例会の前後14日間とはどこを基点に考えるのかということ、その日曜日の次の木曜日ということになります。またホームクラブの出席については、地区関係の仕事等でやむを得ずホームクラブの例会に出席できない場合、理事会の承認を得ることによりホームクラブ出席と認められます。

第8条 理事および役員 第4節 役員

瑞穂RCの場合は副会長が1名、従って役員は6名です。現在理事は14名以内ですので、役員と理事20名以内で理事会が構成されております。

第10条 会員身分の存続 第4節 終結一欠席

この文章からは、出席率より連続4回欠席の方に重きが置かれているように感じます。ですから出席率さえ満たせば1ヶ月くらい休んでもいいとは考えていただきたくありません。ロータリーにおいては、出席が一番の基本なのです。

第11条 地域社会、国家および国際問題 第2節 支持の禁止

ロータリークラブには政治不介入の原則があります。その行政区域内のいかなる政治家も、卓話の講師として呼ばないということを原則にしています。あくまでも中立の観点でよろしくお願い致します。

今週卓話

8月20日(木)

会員卓話:高木 勝さん
テ - マ:定款・細則について

次週卓話

8月27日(木)

会員卓話:遠山堯郎さん
テ - マ:新世代活動の理念と現実

次々週卓話

9月3日(木)

卓話講師:クリエ化粧品
エリアマネージャー 村山博亮さん
ビューティーアドバイザー 川本ひとみさん
テ - マ:カラーコーディネイト入門